



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PELEPASAN SISWA ANGKATAN IX
TP. 2022/2023 SMK MITRA INDUSTRI
HARI/TGL : JUMAT, 23 JUNI 2023
PUKUL : 16.30 s/d SELESAI
TEMPAT : SMK MITRA INDUSTRI MM2100

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA SMK MITRA INDUSTRI, BESERTA
JAJARAN;

YSH. DIREKTUR PT DIAMOND ELECTRIC;

YSH. KETUA POKJA PENJAMINAN MUTU PESERTA
DIDIK;

YSH. SELURUH TENAGA PENGAJAR SMK MITRA
INDUSTRI;

YSH. ORANG TUA MURID ANGKATAN SEMBILAN SMK
MITRA INDUSTRI;

YSH. SELURUH SISWA SISWI ANGKATAN SEMBILAN
SMK MITRA INDUSTRI;
SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA
KEGIATAN **PELEPASAN SISWA SISWI
ANGKATAN IX (SEMBILAN) SMK MITRA
INDUSTRI.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SMK MITRA INDUSTRI ADALAH LEMBAGA PENDIDIKAN YANG MENGHASILKAN LULUSAN-LULUSAN SIAP BEKERJA, BERKUALITAS, DAN MEMILIKI KOMPETENSI YANG RELEVAN DENGAN DUNIA INDUSTRI.

SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH DAERAH MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA SISWA SISWI SMK MITRA INDUSTRI, YANG TELAH MENYELESAIKAN PENDIDIKAN DENGAN SUKSES. SAAT INI, ANDA SEMUA AKAN MELANGKAH MENUJU BABAK BARU DALAM HIDUP, MENJALANI KARIR PROFESIONAL DAN MEMASUKI DUNIA KERJA. PENCAPAIAN INI ADALAH HASIL DARI KERJA KERAS, TEKAD, DAN DEDIKASI YANG TELAH ANDA TUNJUKKAN SELAMA MENEMPUH PENDIDIKAN DI SMK MITRA INDUSTRI.

SAYA JUGA INGIN MENGAPRESIASI UPAYA DAN KERJASAMA YANG DILAKUKAN OLEH PIHAK SEKOLAH, GURU-GURU, DAN PARA MITRA INDUSTRI DALAM MEMBERIKAN PENDIDIKAN DAN PELATIHAN YANG BERKUALITAS KEPADA SELURUH SISWA SISWI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SISWA SISWI SMK MITRA INDUSTRI TELAH DIBERIKAN KESEMPATAN BERHARGA UNTUK BELAJAR LANGSUNG DI LINGKUNGAN INDUSTRI, BERINTERAKSI DENGAN PRAKTISI, DAN MENGASAH KETERAMPILAN KERJA YANG DIBUTUHKAN DALAM DUNIA PEKERJAAN. HAL INI MEMBERIKAN KEUNGGULAN KOMPETITIF BAGI ANDA SEMUA KETIKA MEMASUKI DUNIA KERJA.

INI ADALAH AWAL DARI PERJALANAN BARU BAGI ANDA. GUNAKAN SEMUA PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, DAN NILAI-NILAI YANG TELAH ANDA PEROLEH SELAMA DI SMK MITRA INDUSTRI UNTUK MENCAPAI TUJUAN DAN MERAIH KESUKSESAN DI MASA DEPAN. JADILAH PRIBADI YANG PROFESIONAL, KREATIF, BERINTEGRITAS, DAN TANGGAP TERHADAP PERUBAHAN BAGI KEMAJUAN INDUSTRI DAN KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*NONTON FILM MISTERI SAMBIL MAKAN KUE PUTU
SMK MITRA INDUSTRI MEMANG NOMOR SATU*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.